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令和７年  第１回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和７年１月２０日 

 招 集 場 所   日南町役場  防災会議室 

開    会   午後２時００分    教育長宣告  

出 席 委 員 青戸教育長    西村卓也職務代行者   三森厚子委員   米積真紀委員  山脇亜紀委員  

欠 席 委 員  なし 

   議    案 

 

議案第 1 号  日南町立学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の公務災害補償に関する条例施行規則

の廃止について  

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

挨拶 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

日程第１  

議案第１号 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育委員  

教育長  

 

教育長 

 

事務局 

教育長 

教育委員 

事務局 

教育長 

教育委員  

それでは、第１回教育委員会を開会する。  

 

報告事項  

※資料により内容説明  

質問はあるか。  

なし。  

議事録署名は西村卓也委員  

 

日程第１  議案第１号  日南町立学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の公務災害補償に関す

る条例施行規則の廃止について  

※資料により内容説明  

何か質問はあるか。  

本町にとって、どのようなメリットがあるのか。  

公務災害による補償にかかる事務手続きが軽減される。  

その他、質問はあるか。  

なし。  
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日程第２ 

協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育員 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

教育長 

事務局 

 

 

 

 

教育長 

教育委員  

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

それでは議案第１号  日南町立学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の公務災害補償に関する

条例施行規則の廃止について、承認を求める。  

異議なし。  

 

協議・報告  

◎いじめ不登校について（非公開）  

先日の教育委員研修において、「全国的にＳＮＳによるいじめが起こっている」との報告があった。本

町における小中学生の携帯電話所有率とＳＮＳによるいじめの有無を教えてほしい。  

直近では調査していないが、以前の調査では、小学校高学年でかなりの所有率であった。  

ＳＮＳによるいじめは、私が校長として在任中に１件あったが、近年は発生していない。  

現在は、道徳の副読本等でもインターネットでの発信について題材として取り上げられている。このほ

か、学校現場ではインターネットリテラシー教育が進んでいる。そのため子どもたちの間でも意識が高

まっている。  

また今年度は、家庭教育支援チームでも、スマートフォン所有率が高まる前の小学校３年生の保護者を

対象としたインターネットリテラシーに関する講演会を開催した。  

その他質問はあるか。  

なし。  

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

シアトル派遣に向けて英会話教室を開始した。それぞれが研修テーマを決め、出発前の２月の結団式に

は英語で発表ができるよう準備を進めている。今年度の生徒には、恥ずかしがらずに積極的に英語を話

そうとする姿勢がみられる。  

 

〇生涯学習室   

小中学校の全校生徒が鑑賞する文化芸術教室として、１月３０日に「弦楽四重奏」コンサートを行う。

一般の鑑賞も可能であるので、ぜひ、鑑賞していただきたい。  
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その他 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

 

 

 

教育委員 

事務局 

 

教育委員  

教育長 

 

 

事務局 

西部地区町村社会教育協議会主催で、研究大会が２月１５日、７町村の音楽グループが集うコンサート

が３月１６日に江府町で開催されるので、ご参加いただきたい。  

 

〇その他 

本日、この後に開催される総合教育会議で「日南町教育大綱」について協議される。「日南町教育大綱」

が固まれば、それを受けて「日南町教育振興基本計画」の策定に向けて２月、３月の教育委員会で協議

いただきたい。 

また、昨年度から開催している部活動の地域移行検討委員会において、推進計画案がほぼ完成しつつあ

る。今週の検討委員会で決定したものを次回教育委員会で示すので、審議いただきたい。 

今年度既に学校管理規則改定について承認いただいたところだが、鳥取県教育委員会にて新たに「職」

の追加が計画されている。それに合わせた規則改訂が必要となる。鳥取県教育委員会の決定を受け次第、

町教育員会へ提案する予定である。 

質問はあるか。 

なし。 

 

○教育委員会等の開催予定について  

第２回 ２月５日（水）１６時００分  役場 第２会議室  

以上で第１回教育委員会を閉じる。  

 

町体育館の廊下からアリーナへの入口扉がうまく閉まらない。修理を求める。  

修理について対処する。また、トイレ、扉ともに故障が多いため、先日も町報にて注意喚起を行った。

使用方法についての注意書きを貼るなど対処したい。  

部活動地域移行に関する講演会が行われたが、どのような内容であったか。  

大きな課題として、人材不足、指導料等の財源不足がある。国はこれまで、「指導料は受益者負担とす

る」という方針であったが、今後、方針転換もありうるようだ。また、各スポーツ団体を統括する団体

が立ち上がらないという問題もある。  

本町の動きを紹介する。来年度から中学生の部活動への加入を任意とする方針である。そうした場合、
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教育長 

どの部活にも入らない生徒が出てくることが予想される。部活動だけに限らず、クラブチームやサーク

ルを含めて、広くスポーツや文化活動などに小中学生が参加できる体制にしていきたい。すでに小学生

の活動の場となっている団体も複数あるため、そうした団体に中学生になっても活動を継続できるよう

な体制をとれないか、意向調査を行っているところである。  

鳥取県西部で中学校の部活動を任意加入にしているのは、大山町と南部町である。そのほか、米子市の

一部の学校で任意加入となっている。  

 

以上で第１回教育委員会を閉じる。  

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


